

# いこ～よ便り 9



2020 長月 No.29  
発行：NPO 法人いこ～よ友の会

## 子供たちがトマトとジャガイモの収穫に来ましたよ



例年以上の暑さが続いています、いこ～よの秋桜が見ごろになりました。児童センターと学童クラブの子供たちがトマトとジャガイモの収穫にやってきました。たわわに実ったトマトが取り放題、みんな袋一杯詰めました。次は土を分けつけてジャガイモ堀です。ごろんとしたイモが出てきたので、袋一杯に詰めて持ち帰りました。みんなコロナに負けないでね！

## “来年会いましょう” いこ～よ祭り中止



毎年多くの皆様にお越しいただき楽しんでいただいています「いこ～よ祭り」。今回も実施を考えていましたが、新型コロナウイルスの終息が見通しません。このため「いこ～よ祭り」実行委員会を開いていろいろと検討しました結果、皆様の健康を第一に考えまして残念ながら中止といたしました。お客様及び関係者の方には申し訳ございませんが、何卒ご理解くださいますようお願い申し上げます。

来年こそ「新型コロナよ、さようなら！」と晴れ晴れとした気持ちで皆様とお会いできることを楽しみにしております。

## 野幌原始林の自然環境展



エコミュージアムセンター知新の駅では企画展示「野幌原始林の自然環境～森のいま・むかし～」を開催中です。この原始林は1952年に特別天然記念物に指定されました。

野幌原始林の成立の歴史、土地利用の変遷、森に暮らす生き物たちをじっくりとご覧ください。また、パズルと子供さん向けの工作コーナーもありますよ。期日は9月22日（火）まで、9時～17時、入場無料です。お問い合わせは011-373-0188

## ウクレレ&フラ コラボレーション

「あれもダメ、これもダメ」という息苦しいコロナ禍の毎日をお過ごしの方へ！爽やかなウクレレの音色とゆったりとしたフラダンスのひと時でホッと一息つきませんか。“憧れのハワイ航路” “小さな竹の橋で”、“カイマナ・ヒラ” など等やりますよ！

出演は「きたひろウクレレ・サークル」と「フラサークル ナニ・プルメリア」の皆さんで、いこ～よ祭りにもジョイント出演いただきたいと好評でした。10月3日（土）、10時30分～12時、会場は体育館、無料です。なお、当日は**マスク着用と手指消毒**のご協力をお願いします。

